
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 202/2018 

  
 

Requer informações acerca da 
quilometragem de Estradas Rurais 
do município de Santa Bárbara 
d’Oeste. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por diversos 

moradores de várias áreas rurais, necessitando de melhorias nas estradas 
rurais;   

 
CONSIDERANDO que, este Vereador mais uma vez pretende 

intervir junto a Secretária de Agricultura do Estado para solicitar uma Maquina 
Patrol para o município  e com tal informação será mais fácil realizar essa 
solicitação; 

 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal e 
ao setor competente para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:  

 
 
 
1º) Qual a quilometragem de Estradas Rurais no Município de 

Santa Bárbara hoje?  

 
 

2º) Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de Fevereiro de 2.0187. 
 
 

Cláudio Peressim 
-vereador- 


